



Hablante de lengua zapoteco expresa en la Cámara de Diputados que nuevas generaciones niegan su identidad

Dulce Consuelo Luna Cruz, hablante de la lengua zapoteco, señaló que en las comunidades indígenas se ha asociado la idea de “salir adelante” con dar como herencia el estudio, pero dicha concepción ha llegado a creer que la lengua indígena y las tradiciones no encajan con el modelo de occidente, lo cual lleva a las nuevas generaciones a negar su identidad indígena.

<https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-lengua-zapoteco-expresa-en-la-camara-de-diputados-que-nuevas-generaciones-niegan-su-identidad-indigena/>